



LIGUE des PYRÉNÉES de BASKET-BALL

ZOOM SUR LE COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE BASKET-BALL DE L'AVEYRON

Le Comité départemental de Basket-ball de l'Aveyron compte 2400 licenciés dont 64 % de féminines. Il est géré par 17 membres. Maurice TEULIER, après avoir été Secrétaire Général durant 8 années, en assure la présidence depuis 4 ans tout en occupant également un poste de vice-président de la Ligue des Pyrénées.



Maurice TEULIER Président du Comité départemental de l'Aveyron.

Monsieur Teulier, en 2007/2008, le nombre de licenciés a augmenté notablement dans votre département.

C'est vrai, cette dernière saison sportive 2007/2008, nous sommes le comité le plus performant en ce qui concerne l'évolution du nombre de licenciés.

Ainsi, par exemple, dernièrement j'ai remis la dotation fédérale « Créa-club » au nouveau club de Basket en Lézou.

Ses résultats s'expliquent par le travail réalisé par toute l'équipe du Comité : 56 Officiels de Table de Marque, 71 arbitres, 18 arbitres stagiaires, une secrétaire administrative à temps plein, ainsi qu'un Conseiller Technique Fédéral (BE1).

Quels sont vos axes de développement ?

La jeunesse ! Nous souhaitons faire connaître notre discipline aux enfants et leur donner les moyens d'apprécier le basket en mettant à leur disposition les outils indispensables à leur formation. Ainsi, avec ses 235 licenciés, le Stade Rodez Aveyron est, à ce niveau, le Club phare du département : en 2006, il a obtenu le Label NATIONAL « École Française de Mini Basket » récompensant la formation pédagogique et technique mise en place depuis plusieurs années



Jessica FRAYSSINNES Jeune arbitre aveyronnaise qui a représenté la discipline Basket pour la FFBB à Paris

déjà, ainsi que la qualité de l'accueil des enfants. Parallèlement, bien sûr, nous continuons à assurer des prestations de qualités privilégiant la qualité d'accueil, de pratique, d'encadrement pour l'ensemble de nos licenciés.

Pouvez-vous nous parler de l'opération « Basket École »

Le Comité mène une opération de grande envergure auprès des écoles du département dans le cadre de l'opération « Basket-Ecole ». L'objectif ? Permettre aux écoliers de découvrir notre discipline dans les meilleures conditions. Ainsi, 20 panneaux de Mini Basket, nouvellement acquis, seront répartis dans plusieurs points du département proches des écoles. Un élu du comité aura en charge la mise en place et le suivi de cette opération.

Allez-vous solliciter un nouveau mandat lors des prochaines élections ?



Remise par le président de la dotation FFBB Créa-Club.

Oui, j'aimerais poursuivre les actions entreprises depuis quelques années. Ma volonté est d'avoir à mes côtés des jeunes qui nous feront remonter les réalités des situations vécues sur le terrain, ainsi que les besoins des clubs, car ils sont en permanence à leur contact.

Propos recueillis par Nathalie Laforgue